

# Nestlé crée 48 places de crèche à Lausanne

**Vers-chez-les-Blanc** La garderie La Case, qui accueille déjà 50 enfants, s'est dotée d'un nouveau bâtiment pour 48 bébés de 4 mois à 2 ans et demi.



Le nouveau bâtiment, construit près de la maison historique, peut accueillir depuis le mois d'août 48 enfants de 4 à 30 mois.

Image: DR

On verra dorénavant trotter le double de bambins sur le chemin de la garderie La Case. Lundi, en présence de la conseillère d'Etat en charge de l'accueil de jour des enfants, Nuria Gorrite, le Centre de recherche Nestlé (CRN) a inauguré un nouveau bâtiment à 3 millions sur son site de Vers-chez-les-Blanc. En plus des 50 «grands» enfants déjà accueillis, 20 bébés (4 à 18 mois) et 28 «trotteurs» (18 à 30 mois) ont pu intégrer la nouvelle structure. Grâce au partenariat entre la Ville de Lausanne et la Fondation La Case, les Lausannois et les habitants des communes avoisinantes pourront, comme les employés du CRN, bénéficier de ces nouvelles places de crèche.

L'extension a permis à la garderie de créer 13 nouveaux postes de travail, portant à 33 le nombre de ses employés. Créée en 1992, la structure est passée de 15 places d'accueil à l'époque à 98 aujourd'hui. (24 heures)

(Créé: 26.09.2016, 22h33)

Par Cécile Collet 26.09.2016

## Mots-clés

- ▶ Nestlé
- ▶ Ville de Lausanne

A la CSS, votre santé est promue activement.

En profiter  
maintenant

